

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Können AHV-Betreuungsgutschriften auch zuerkannt werden, wenn die betreute Person in einem Pflegeheim lebt?

Urteil [9C_377/2017](#) vom 11. Juni 2018 (amtliche Publikation vorgesehen)



Berichterstatter: Marcel Attinger, Zürich, Gerichtsschreiber an der II. sozialrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

1. Versicherte, welche Verwandte in auf- oder absteigender Linie oder Geschwister mit einem anerkannten Anspruch auf eine Hilflosenentschädigung der AHV, der IV, der obligatorischen Unfallversicherung oder der Militärversicherung für mindestens mittlere Hilflosigkeit betreuen, haben Anspruch auf Anrechnung einer Betreuungsgutschrift, wenn sie die betreuten Personen für die Betreuung leicht erreichen...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↔

Acheter ↔

Login